

ABSTRAK

YUSUF H. HEMUTO, 271409093, PELAKSANAAN TUGAS PERANGKAT DESA MENURUT UNDANG-UNDANG REPUBLIK INDONESIA NOMOR 6 TAHUN 2014 TENTANG DESA, Oleh Pembimbing: (1) Prof. Dr. Johan Jasin, SH.,M.Hum (2) Zamroni Abdussamad, SH., MH.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mengkaji bagaimana pelaksanaan tugas Perangkat Desa Oluhuta menurut Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa serta kendala-kendala Perangkat Desa Oluhuta dalam melaksanakan tugas sesuai amanat Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa.

Sifat penelitian yang dilakukan oleh penulis adalah empiris/sosiologis. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah melalui studi dokumentasi atau melalui penelusuran literatur serta dengan melakukan wawancara dan observasi. Teknik analisis yang digunakan adalah teknik analisis secara deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian penulis memperoleh jawaban atas permasalahan yang ada, bahwa pelaksanaan tugas Perangkat Desa Oluhuta belum sepenuhnya mengetahui substansi dari tugas dan tanggungjawab dari masing-masing wilayah kerja yang di berikan kepada mereka selaku Perangkat Desa Oluhuta yang telah diamanahkan dalam Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa dalam menjalankan tugas, serta belum bisa memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat yang ada di Desa Oluhuta. Selain itu, dalam menjalankan tugas serta belum cukup adil dan merata dalam melayani masyarakat. Kemudian Kendala-Kendala Perangkat Desa dalam melaksanakan tugas menunjukkan bahwa tingkat pemahaman dan keterampilan yang minim dan suasana Kantor Desa yang kurang nyaman, kurangnya kejelasan tugas dan tanggung jawab masing-masing Perangkat Desa serta karena minimnya sarana dan prasarana kerja, Hak yang diperoleh oleh Perangkat Desa pun berupa gaji dan tunjangan belum mencukupi kebutuhan sehari-hari sehingga Perangkat desa harus membagi waktu untuk mencari tambahan penghasilan. Kendala-kendala tersebut yang mengakibatkan kurangnya dedikasi dan komitmen terhadap Perangkat Desa Oluhuta dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab.

Kata Kunci: Pelaksanaan Tugas, Perangkat Desa, Undang-Undang No. 6 Tahun 2014 tentang Desa.